

DISKOMINFO

Kapolsek Sepatan dan Tangerang Kota Raih Anugrah TangerangPos Award 2023

Sopiyan Hadi - TANGERANG.DISKOMINFO.ID

Dec 28, 2023 - 14:47



TANGERANG, - 2 (dua) Kapolsek Jajaran Polres Metro Tangerang Kota, Polda Metro Jaya, yakni Kapolsek Sepatan dan Kapolsek Tangerang Kota dianugerahi penghargaan sebagai The Best Performance Leadership dan The Best Responsif Public dalam momen Malam Anugrah Tangerangpos Award 2023.

Penyerahan piagam dan plakat Tangerangpos Award 2023 itu berlangsung di Hotel Novotel Mall Tangerang City Jalan Jendral Sudirman No.01, Babakan,

Kecamatan Tangerang, Kota Tangerang. Rabu, (27/12/2023) malam WIB.

Kapolres Metro Tangerang Kota, Kombes Pol Zain Dwi Nugroho mengucapkan selamat dan apresiasi kepada dua Kapolsek di jajarannya tersebut atas anugrah yang diberikan dalam momen Malam Anugerah Tangerangpos Award 2023.

"Selamat dan apresiasi, kepada AKP Sriyono, selaku Kapolsek Sepatan meraih penghargaan sebagai The Best Performance Leadership dan AKP Suyatno, Kapolsek Tangerang sebagai The Best Responsif Public pada malam penganugerahan Tangerangpos Award 2023," ujar Zain dalam keterangannya, Kamis, (28/12/2023).

Menurutnya, Kinerja Polri tak pernah lepas dari sorotan, pengaduan, kritikan dan masukan dari masyarakat. Namun dengan melakukan kerja tulus dan kerja ikhlas dalam melindungi, mengayomi dan melayani masyarakat dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat kepada Polri.



"Kita (Polri) menutup tahun 2023 dengan catatan kinerja yang direspns positif dari masyarakat. Tentu dengan selalu hadir di tengah masyarakat, mendengar dan mencatat setiap permasalahan yang terjadi di lingkungan serta memberi solusi yang adil pada kepentingan masyarakat," tutur Kapolres.

Zain berharap, seluruh personel Polres Metro Tangerang Kota, Polda Metro Jaya dapat menjadi aparat penegak hukum (APH) yang dicintai dan dirindukan masyarakat, mampu menjadi pelayan masyarakat dan menjadi cooling system di tengah masyarakat guna menyelesaikan segala masalah yang terjadi di lingkungan.

"Tahun 2024 nanti adalah tahun politik, mari sama-sama kita jaga tali

persaudaraan khususnya di Wilayah Hukum Polres Metro Tangerang Kota, hormati dan hargai perbedaan pada pesta demokrasi ini guna mempererat persatuan dan kesatuan bangsa, junjung tinggi Netralitas TNI-Polri guna mendukung penyelenggaraan Pemilu 2024 yang aman, damai, dan kondusif," tandas Kombes Zain Dwi Nugroho. (Hms/Hadi)